



INTERNACIONALIZACIÓN ■ RELACIONES CON ALEMANIA

# Salamanca y Würzburg ampliarán su colaboración con programas de prácticas

■ Las dos universidades recordaron ayer sus 30 años de hermanamiento con un homenaje a los exrectores Pedro Amat y Theodor Berchen

R.D.L.

Las universidades de Salamanca y Würzburg demostraron ayer que las buenas relaciones que mantienen las dos instituciones desde hace treinta años siguen muy vivas con un acto académico en el que se comprometieron a extender su colaboración a nuevas acciones y ámbitos del conocimiento.

Durante la conmemoración del hermanamiento en el Aula Salinas de las Escuelas Mayores, el rector de la universidad alemana, Alfred Forchel, hizo hincapié en la necesidad de ampliar las relaciones con Salamanca al campo de las Ciencias Experimentales y la Enseñanza. Asimismo, planteó la creación de un nuevo programa de prácticas que favorezca la movilidad de alumnos y profesores y señaló la posibilidad de desarrollar titulaciones conjuntas en el marco del Espacio Europeo de Educación Superior.

Por su parte, Daniel Hernández Ruipérez animó a los profesores de la Universidad a buscar nuevos puntos de encuentro con los investigadores de Würzburg e invitó a la institución alemana a participar en los actos de celebración del Octavo Centenario de la institución en el año 2018.

Aparte de fijar nuevas vías de colaboración, los mandatarios de Salamanca y Würzburg aprovecharon la conmemoración de los 30 años de hermanamiento de las dos universidades para recordar cómo surgió esa estrecha relación y homenajear a los rectores que promovieron su colaboración: Pedro Amat y Theodor Berchen, a este último la institución charra le hizo entrega de



Theodor Berchen, Daniel Hernández Ruipérez y Alfred Forchel. /BARROSO

## LOS DETALLES

### ■ MEDIO MILLAR DE ALUMNOS.

La colaboración entre Salamanca y Würzburg ha dado lugar al intercambio de medio millar de alumnos. Asimismo, también han favorecido la movilidad de profesores e investigadores.

### ■ COLABORACIÓN ENTRE CIUDADES.

La buena relación entre las universidades tuvo su reflejo en la firma de un convenio de hermanamiento entre sus ciudades que hoy sigue activo.

una medalla conmemorativa.

Berchen destacó la importante participación de Pedro Amat en el desarrollo del primer convenio de colaboración entre ambas universidades ya que, según recordó, el acuerdo "no fue fortuito ni azaroso, sino fruto de la voluntad y las aspiraciones de internacionalización de las dos universidades". En este sentido, el profesor de Filología Moderna Manuel Montesinos dejó constancia también de la participación del filólogo Feliciano Pérez Varas y su contribución al estudio de la lengua alemana.